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国歌斉唱 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

＜ゲスト＞ 

ＫＭＲクリエイティブスタジオ 木村鷹弘様 

米山奨学生 バタラチ アマルバヤスガランタ 君 

交換留学生 ジェームス トーマス ビドル 君 

会長挨拶／報告 

■誕生祝 

坪田 伊歩 さん（10／3・55 才）  

西村 博邦 さん（10／5・69 才） 

北野  繁 さん（10／7・64 才） 

■皆出席表彰 

炭元 嘉雄 さん（35 年）  

津嶋 春秋 さん（34 年）   

大谷 嘉一 さん（23 年）  

荒井 毅  さん（22 年）  

山口 洋祐 さん（10 年）   

柳澤 剣治 さん（10 年）   

杉林 政孝 さん（6 年）   

■退会会員紹介…退会記念品の贈呈 

原 良輔 さん…一言 

■本日ご入会者…竹中会員より紹介 

二上新入会員の入会挨拶 

新入会員に会員章ほか贈呈 

■米山奨学生 アマラ君に奨学金のお渡し… 

一言、近況報告 

■交換留学生ジェームズ君におこづかいのお渡し… 

一言、近況報告 

幹事報告 

■10月のロータリーレート 1＄=142円（9月145円） 

委員会報告 

■ＳＡＡ…テーブルマスター選任依頼 

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

 ニコニコＢＯＸ 17 件 56,000 円  

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

田中会長／クラブメンバーの炭谷さん、小瀬さん、山口

さんと私の 4 人でゴルフに行きました。4 人中 3 人

が腰痛ベルトを装着。妙に親近感がわきました。腰

痛友の会は新人会員募集中です。 

才高副会長／KMR クリエイティブスタジオの木村様、

本日の卓話よろしくお願いいたします。 

山口幹事／二上さん、入会おめでとうございます。皆出

席祝いありがとうございます。 

藤田君／二上さん、ようこそ高岡ロータリークラブに

入会いただき感謝申し上げます。お互いロータリー

を楽しみましょう。感謝 

竹中君／二上さん、ようこそ高岡ロータリクラブへ。原

さん、お世話になりました。今後ともご活躍をお祈

りします。 

山本（毅）君／高市早苗さんが決戦投票で負けてガック

リしていたら、友人が食事に誘ってくれました。 

岡本（欣）君／一昨日、アマラ君がお世話になっている

富山大学の西丸教授にお会いしてきました。来年 3

月で米山の奨学金が終わるので、その後について相

談をと思い話しましたところ、教授はアマノ君は大

変頑張って、来年 4 月からは文科省の奨学金給付を

受けることに決定しました！！とのことでし

た！！皆さん、褒めてあげてください！！ 

すみません。今日、早退させていただきます。感謝 

塩崎君／去る 10 月 1 日、高岡南高校創立 50 周年記念

式典を新田県知事臨席のもと開催いたしました。 

実行委員会会長として挨拶しましたが、南高校は県

下一番のウェルビーングな高校です。と申し上げた

ところ、大変喜んでいらっしゃいました。知事の笑

顔がもらえたところで、大成功でした。ありがとう

ございました。 

山岡君／北野さんに炭焼き納屋くさびへ夫婦同伴で連

れて行っていただきました。生ビールをチェイサー

にシャルドネ 2 本、それから北野邸でシャンパンを

2 本、2 人で 4 本あけました。シャンパンを飲んだ

あたりから記憶がありませんが、とても楽しかった

です。あれから、くさびへ 3 回行きました。北野さ

ん、また来月あたり連れて行ってください！ 

原君／約 2 年半の間、ありがとうございました。 サラ

リーマン会員に対しても温かく接してくださった

こと、決して忘れません。皆様、そして高岡ロータ

リーの今後益々のご発展お祈り申し上げます。 

林（昌）君／原さん、オフィスが隣というご縁もあり、

大変お世話になりました。東京での益々のご活躍を
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願っております。 

折井君／本日より新しいテーブルになりました。7 番テ

ーブルの皆様、よろしくお願いいたします。本日、所

用のため早退させていただきます。 

北野君／誕生祝いありがとうございます。 

炭元君／皆出席祝いをいただき、ありがとうございま

す。 

荒井君／皆出席いただきまして心苦しく思います。 

柳澤君／皆出席表彰ありがとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インターネット

世界で日本の国家、

企業、国民の情報

は、世界中の犯罪

者組織から狙われ

ている。世界中で1

端末当たり 10 秒

に 1 回のペースで

サイバー攻撃が行われている。富山県の企業も決し

て例外ではなく、情報の機密性、完全性、可用性は

さまざまな形で失われる可能性がある。 

電話番号のショートメッセージで送られてくる

宅配便の不在案内は偽物だと思ってほしい。宅配業

者の不在通知はショートメッセージもＥメールも

信用せず、ポストに投函された「不在票」で対応し

てほしい。クレジットカードの内容についてメール

で問い合わせが来たら、リンク先や返信者のアドレ

スをチェックしてほしい。偽サイトは見た目で判別

できないほど巧妙に作られている。ウェブサイトの

閲覧中に突然、大きな音が鳴り出し、あわてて表示

先に電話すると巧みに振り込むよう誘導されると

いった手口もある。特殊詐欺と同じだ。 

インターネット犯罪で個人情報や機密情報、自社

のパソコンなどが狙われる動機はお金。ネット上で

はあらゆる情報がお金に、通信できる機械が犯罪イ

ンフラになる。犯罪がビジネスとして成り立つ収益

構造がある。日本のセキュリティレベルは世界ワー

スト１と言われているのが実情だ。 

インターネットを安全に利用するためのマイン

ドとして以下の点を指摘したい。私は狙われないと

思い込まないこと、インターネットは無法地帯だと

認識すること、情報の罠だらけなので知識と防衛ア

プリで武装すること、漏れた情報を回収したり取り

消したりすることはできないので不要な情報は隠

すこと、ネットでは人間がだまされること、機器類

の防衛設定だけでは完結しないこと、100％のセキ

ュリティは存在しないと認識すること―などだ。機

械に頼り切るのは危険。最後の砦は人間だ。 

安全にインターネットを使うために、情報処理推

進機構の「中小企業の情報セキュリティ対策ガイド

ライン」を参考にしてほしい。 

会社のアドレスに届く迷惑メールの対策として

は、フィルタリング機能やセキュリティ設定によっ

てサーバー側で防ぐ方法と、利用者側でメールフィ

ルターの仕分け機能を使ってはじく方法がある。具

体的なやり方は相談してほしい。 

 

 

プログラム… 卓話 

「 インターネット安全神話の崩壊 

～10 秒に 1 度、ネットからドロボーが 

あなたの端末を狙っている！～ 」  

木村鷹弘様 


